
■ RECONF(2)

RECONF 研究会 2 日目．
招待講演は東芝 辰村さんのお話．
FPGA だから SBM はできた ( パラメタを BRAM にいれられる ) という話，面白かった．
おわったあとはオンラインでプチ懇親会．
美しい設計がいい設計になるような方法はないか，とか．

■ RECONF 研幹事卒業

無事に卒業．幹事補から 8 年弱．
長かった ... 思い返すと，いろいろ楽しかったし貴重な経験をさせてもらった．
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